zu TOP



Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1737/2012 zur Sitzung Stadtrat am 31.10.2012

GEMA-Gebühren: Fallen Volksfeste ab 01.04.2013 aus? (DIE LINKE.)

Die "Gesellschaft für musikalische Aufführungs- und mechanische Vervielfältigungsrechte" (GEMA) hat mit der Veröffentlichung ihrer neuen Tarifstruktur viele Musikveranstalter verunsichert und die wirtschaftliche Tragfähigkeit vieler kultureller Veranstaltungen in Frage gestellt. Dies betrifft die Stadt Mainz mit ihren Volksfesten ebenso wie viele Vereine, Jugendinitiativen und andere bürgerschaftlich engagierte Organisationen. Alle sind besorgt über die Höhe der spätestens ab dem 01. April 2013 gültigen neuen GEMA-Gebühren, die zum Teil Steigerungen auf mehr als das Zehnfache vorsehen.

Wir fragen daher an:

- 1. Hat die Stadtverwaltung Mainz mit der GEMA Kontakt aufgenommen, um irgendwelche Sondertarife auszuhandeln?
- 2. Müssen ggf. Volksfeste oder andere Großveranstaltungen aufgrund erheblicher GEMA-Kosten ausfallen?
- 3. Gibt es die Möglichkeit die Stadt Mainz auch für kleinere, vereinsbezogene Veranstaltungen als Generalbevollmächtigen einzubringen?

20.10.2012/12:40 h